

Article paru le 29 juillet 2018

---

## Déchets chimiques. Sensibilisation sur la plage de Longchamp

---

La société à but non-lucratif EcoDDS déploie ses déchets chimiques géants afin de sensibiliser les vacanciers aux bons gestes de tri. Des structures gonflables de cinq mètres de haut sont exposées sur la plage de Longchamp. Le contraste entre le « déchet » et la plage crée une prise de conscience pour les petits et les grands, qui pourront se renseigner sur le tri, la collecte et le traitement des déchets chimiques toute la journée grâce aux animations prévues sur place : parcours d'obstacles pour les enfants et quiz toutes les heures à partir de

14 h. Mardi 31 juillet et mercredi 1er août, de 10h à 16h.



■